



“DECENIO DE LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES PARA MUJERES Y HOMBRES
«Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres»
«Año de la recuperación y consolidación de la economía peruana»

NOTA DE PRENSA

LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN, JUVENTUD Y DEPORTE BRINDARÁ UN RECONOCIMIENTO A LOS “MAESTROS QUE INSPIRAN” ESTE MIÉRCOLES 9 DE JULIO

Con el propósito de honrar el mérito y celebrar la excelencia humana de cien maestros provenientes de Lima y de otras doce regiones del país, la **Comisión de Educación, Juventud y Deporte del Congreso de la República**, presidida por el **congresista Segundo Toribio Montalvo Cubas**, realizará este **MIÉRCOLES 9 DE JULIO, A LAS 10:00 A. M.**, una **CEREMONIA DE RECONOCIMIENTO A LOS “MAESTROS QUE INSPIRAN”**.

Este emotivo homenaje se llevará a cabo en el **Auditorio Enrique Zileri Gibson**, de la **Federación de Periodistas del Perú** (Av. Abancay 173, Cercado de Lima), donde se congregarán docentes que han destacado por su ardua labor social y académica, su incansable lucha y perseverancia por reivindicar los derechos del magisterio, su compromiso con la defensa de las comunidades y su valiosa participación en obras de impacto social, entre otros méritos encomiables.

La ciudadanía, medios de comunicación e instituciones educativas están cordialmente invitados a ser parte de esta jornada inspiradora que promete tocar fibras profundas e inspirar corazones. Será un reconocimiento a quienes, día a día, forjan el futuro del país desde las aulas.

¡EL PERÚ NECESITA CONOCER Y HONRAR A SUS VERDADEROS HÉROES DEL CONOCIMIENTO!

Este evento representa mucho más que una premiación, es un acto de **justicia, memoria y esperanza**. Un país que honra a quienes lo engrandecen, es un país que apuesta por valores auténticos: esfuerzo, disciplina, vocación y compromiso con el bien común.

Maestros del Perú, gracias por no rendirse, por resistir y por educar. Ustedes son los verdaderos arquitectos del futuro de nuestra patria. En cada aula y rincón del país siembran con amor, esfuerzo y vocación las semillas del conocimiento, la ética, el compromiso ciudadano y el amor por la patria a las nuevas generaciones. Su labor no solo educa, transforma vidas, despierta talentos y construye esperanzas. No hay mayor acto de patriotismo que enseñar.

Maestros del Perú, ¡gracias por no rendirse, por resistir y por educar! Nuestro profundo respeto y gratitud para todos ustedes.

Lima, 8 de julio de 2025